

釜ヶ崎は僕の安全地带

鱗川治男

が生きていたからです。

私の父は「ヒ」とした。男の中の男でした。

労務者瀧世30号読みました。本棚の斤角にあつた單行本の労務者瀧世を手にしました。一九七六年八月一五日発行となつてるので、おそらく年内には読んだのでしょか、たんたん記憶がよみがえつてしましました。一九七一年九月二一日の間、僕は釜ヶ崎にいました。そして、「の本を買つたのは田舎に帰つてからです。

釜ヶ崎は僕にとって安全地带だったのです。釜ヶ崎では、世間がなんて「ありと、生命がけで生きてりる人達の町です。そこにはかけねなしの詩があります。釜ヶ崎が僕の安全地带となりうるのは、そこには世俗的な道徳より生身の人間の気持が伝われば幸いです。

寒い風に立ち向かう

零11風に立ち向かうお前はふりへ

あたためるのはお前の一本の腕でしかなり誰からもねされりーとのない精神に生きるお前は

最後まで歩み続けるだり

青春とは人の心のあたたかさをやりつゝ

自分に生きる為了に抱みつかれるたゞやま
明日豈る太陽を夜の暗さより

明日を歌ひ歌声も人の心の苦しくつぶさ

父を男にしては日本の職業・職場のヤニ市・高塵が長期に生きて、たゞす自分の自分だけのものを「らぬ」とおこした心腹にあります。どういえば、医者が骨と皮だけになつた父を見て、心臓の強じんだとあきれていました。父は父として生きて死にました、私は私でしかありません。

私は釜ヶ崎にいたとリーフセ、働くところは大正区? だかの佐土ヶ島金属タイル部とか場でした。リキはもうなりと聞きます。労務者瀧世から見れば私は外部の人間がそれません。しかし、青春とはいえなり青春の一時

りと風じ
ためのパンクボーンとして釜ヶ崎があるのですが。詩を投稿します、甘口がもしくはせんが私の詩があります。釜ヶ崎が僕の安全地带となりうるのは、そこには世俗的な道徳より生身の人間の気持が伝われば幸いです。

悲しきなお前

じくやぶりの雨の中 死んだ子猫をくわえる

母のように

お前をくわえてくれる母はいなし
くかし勝利者の偽善より

歌女者の眞実ーそが人間の真義なんだ
人間それは一本足で立つた

空想のお前は

人間は好氣心で立つたと思つ

そして一本足で立つたーとにより大脳が右と左に分れたと考える

歩行・リズムが脳に与えた振動か

進化の生理のよう本氣がする

すぐなくとも人間が立つて歩いたのは人を殺すが爲ではない

が爲ではない

あらかじめ種・民族・國家の人々も貰へる人

は一本の木である

金持ちだけが足を忘れて金を貰へ

自然に立ち止まるひとは人間に違ひない

去日までの戦いを知り、人間

にして金持ちにならへばならない

金持ちとは人間の命を知らぬ「奴の」とだ

古廟や墓石を武器に運び立ちはがった時

古廟が信じたのは言葉で表現できず体で表

現した少年の姿だ

自然がすぐ近くにありてひき寄せられて近づく

アーヴィングが信したのは言葉で表現できず

口にしたが殺せと並んで言ふこと

自己愛で殺されたことは政治的暴力といふこと

は本一

ニコリトを殺すことはテロルではない

國のやから衆の間りと敗北を知つて喜ぶ

金持ちは人間の命を知らぬ「奴の」とだ

「かなる芸術をも越えう

一人でしか歩けなリ道をお前は行く

たつた一人の兄弟としてお前は歩く、

ど一かでもう一人

ど一かで無数の

凡衆と出会いひとを信じて

（旅館金ヶ崎夜間学校に集まろう

金ヶ崎夜間学校とは、我々が金ヶ崎で、ある）は日雇労働者として生活していい中で、誰もがいつも必ずぶつかる、一人の問題であると同時に皆の問題でもある仕事や病気の問題等を皆の力で解決していい為に、先生と生徒の関係ではなく、皆が生徒で先生でもある

山谷の歌

民謡の本当の美しさは酒を飲み涙を流して唄つ

つ里郷の叫びのよつた気がする

伝統には美があつても任抜けの明るさがない

一人がなる芸術をも越えう

一人でしか歩けなリ道をお前は行く

たつた一人の兄弟としてお前は歩く、

ど一かでもう一人

ど一かで無数の

凡衆と出会いひとを信じて

（旅館金ヶ崎夜間学校に集まろう

金ヶ崎夜間学校とは、我々が金ヶ崎で、ある）は日雇労働者として生活していい中で、誰もがいつも必ずぶつかる、一人の問題であると同時に皆の問題でもある仕事や病気の問題等を皆の力で解決していい為に、先生と生徒の関係ではなく、皆が生徒で先生でもある

今で老婆をかきつけて「おからだ」

インテオの首案が渠のいのはインカ帝国が亡

んだけつてはなし

二、俺らにふられた 女がいって

俺らを嫌いと 云つた女

死んでせろなど 酒を飲み

その日はぐつすり 寝ちました

遠い昔の話だよ

三、先に行くんじや 角か立つ

後から行くんじや 挑をする

よそみする気はないけれど

今日も山谷のドヤ住い

と言つ対等な関係の中で、互いの知識と経験を通じて学び考え方自由な場です。

是非多くの仲間が参加して下さい。又、運営にも積極的に参加して下さい。

毎週木曜日夜七時より

希望の家

新今宮

ロカタ

②森小

解説会館

希望の家

水を運んで来たのかつていうのは

河内川に毛糸屋のやまと

和紙を見ないで

西